

PREMIOS PODENQUERO 2013

29 septiembre 2013

SURCAZA



Gala Premios Todomonteria 2013

Fecha: 29 de Septiembre 2013
Hora: 12:00 h
Lugar: Feria SURCAZA - Palacio de Congresos y Exposiciones de Sevilla
Avd. Alcalde Luís Uruñuela nº 1 . 41020 Sevilla

Entrada libre.

Durante toda la jornada habrá distintas actividades y exposiciones en la feria.

Mas información: info@todomonteria.com o Tfno: 667 41 41 41





En diciembre de 2010 nació un proyecto llamado Todomonteria.com fruto del trabajo de más de un año de desarrollo técnico y de 20 años de experiencia en el sector de la información cinegética.

Todomonteria.com nace con el principal objetivo de dar a conocer los viejos modos de la montería tradicional española a través de las nuevas tecnologías de la información. De compatibilizar tradición y modernidad, caza ética y negocio, en el mundo de la montería, para darla a conocer a una sociedad que muchas veces nos critica por puro desconocimiento.

De esta forma, en 2010, Emilio Jiménez, apoyado por un grupo de colaboradores de reconocido prestigio vinculados a la prensa cinegética, se lanzó a la aventura de crear un portal montero que fuese referente en el sector, y punto de información y servicios para todos los cazadores y empresas afines a la montería, publicando a su vez una revista digital llamada Lances & Ladras, única en su género por la exquisita presentación y la calidad de contenidos.

Dos años y medio después, Todomonteria.com se ha posicionado como la web cinegética de referencia en España y el portal preferido por los cazadores, siendo más de 140.000 los seguidores que forman parte de esta familia montera.

Hoy, por segundo año consecutivo, Todomonteria.com convoca al sector para premiar a lo más destacado de la temporada pasada, siendo los organizadores profesionales de caza los auténticos protagonistas de esta gala, pues a ellos, principalmente, va dirigido este pequeño homenaje.

Nuestros organizadores cinegéticos son una pieza clave y fundamental en el presente y en el futuro de la caza en España, y de su buen hacer y profesionalidad depende el desarrollo de muchas zonas deprimidas de España y el bienestar económico de muchas familias.

Gracias por vuestra dedicación y compromiso, podéis considerar esta Gala entrega de premios, como vuestra fiesta-homenaje, desde Todomonteria, al menos, así lo entendemos.

Así que, sin más, y agradeciendo a todos su presencia en este acto, inauguramos oficialmente esta II Gala entrega de Premios Podenquero.



PREMIOS A LAS MEJORES MONTERÍAS DEL AÑO

Se premiarán un total de 20 monterías, 10 en abierto y 10 en cercado, de entre las 60 candidatas que se seleccionaron en una primera fase tras hacerle el seguimiento a más de 500 monterías a lo largo de la pasada temporada.

En estas 10 monterías elegidas en cada categoría, (abierta y cercados), están la **Mejor Montería del Año** y la **Mejor montería en relación calidad-precio**, que recibirán una distinción especial.

Aparte, serán premiados también con nuestro máximo galardón el **Mejor Programa Montero** del año y la **Organización Revelación de la Temporada**.

Para la elección de las galardonadas se han tenido en cuenta no sólo criterios de calidad de trofeos, resultados o medallas conseguidas. Tan importante como estos criterios, o incluso más, son para nosotros aspectos como la buena organización, la seguridad, la defensa de las tradiciones, la relación resultado- precio, el número de reses/puesto, el precio de la res abatida o el número de hectáreas monteadas, no entrando en concurso los cercones ni las monterías en las que no se batieran un mínimo de 450-500 has., de ahí que echen en falta a algunas fincas de renombre en estos premios.

Con todo y con eso, insistir en la complejidad que supone entregar este tipo de premios cuando actualmente hay tanta calidad y tanta similitud en los programas monteros, y los organizadores realizan una labor extraordinaria encomiable en el ejercicio de sus funciones durante las monterías.

En el fondo, hay que enfocar estos premios como un reconocimiento al buen hacer de la mayoría de los organizadores de nuestro país, independientemente de quien sea el ganador en las distintas categorías.

Y ya sin más dilación pasamos a detallar las monterías ganadoras:



1. TROFEOS A LAS MEJORES MONTERÍAS DEL AÑO

MEJORES MONTERIAS EN ABIERTO:

1. ***Bordalo***- Puebla & Estélez
2. ***Cuadrillas de Barbellido***-Vegas del Sever
3. ***La Lancha***-Monterías Cíjara
4. ***Los Sesmos***-Vegas del Sever
5. ***Malueñez de Arriba***-Cinegética Garrido
6. ***Rompealbarda***-Monterías Cíjara
7. ***Sierra del Viso***-Cinegética Los Azores
8. ***Solana y Natera***-Producciones Cinegéticas Guardián

MEJOR MONTERÍA RESULTADO/PRECIO EN ABIERTO: *LA ALJABARA DE SPÍNOLA*- Cinegética Los Barrancos.

MONTERÍA DEL AÑO EN ABIERTO: *EL AZUCHE*- Monterías Cíjara

MEJORES MONTERIAS EN CERCADO:

1. ***Bastaras***- Manuel Cabezas SC
2. ***Encomienda de Peñas Blancas***- H & G Monterías
3. ***El Ramiro-Las Mesas***- Agrocaza Onubense
4. ***La Ribera Alta***-Sierra España
5. ***Las Pilillas***-Sierracaza
6. ***Los Millares***-Cinegética Montresur
7. ***Valdelinces***-Jaime Lozano
8. ***Valdeolivas***-LMR Caza

MEJOR MONTERÍA RESULTADO/PRECIO EN CERCADO: *POZAS NUEVAS-MONTESA*

MONTERÍA DEL AÑO EN CERCADO: *EL MORRO- SAÚL BRAVO*

MEJOR PROGRAMA MONTERO TEMPORADA2012-2013: CABEZAS SC

ORGANIZACIÓN REVELACIÓN DE LA TEMPORADA: MONTERÍAS CÍJARA

2. PREMIOS “PODENQUERO DE HONOR” 2013

Con estos Galardones, Todomonteria.com quiere premiar el trabajo y el buen hacer de aquellas empresas, particulares o instituciones que han destacado en la defensa de la montería tradicional española, la conservación de la naturaleza y la divulgación de la caza ética y respetuosa.

1. PREMIO A LA PERSONALIDAD VENATORIA:

Nuestro Premiado en esta edición 2013 ha sido durante décadas el máximo responsable de la Asociación Cinegética Malagueña, y es el organizador más veterano de España, llevando la friolera de 57 años ininterrumpidos organizando monterías, lo que le ha convertido en uno de los personajes más entrañables y carismáticos de la Montería Española del último siglo.

Ventura Soriano, “El Cura”, ha organizado monterías por toda la geografía peninsular, y por sus manos han pasado las mejores fincas de España cuando estas estaban incluso en abierto, siendo cientos los monteros que se han hecho novio en este arte venatorio bajo su tutela.

Hoy día, a sus 79 primaveras, el Cura, como todos le conocemos cariñosamente, sigue organizando algunas batidas desde su retiro malagueño para sus incondicionales monteros.

De esta forma, por ser leyenda viva de la Montería Española y un auténtico personaje de nuestra venatoria, es un honor para esta web, entregar el Premio a la Personalidad Venatoria 2013 a VENTURA SORIANO “EL CURA”.



2. PREMIO A LA REHALA:

Discípulo del mismísimo Serranillo y admirador confeso del maestro “Periquillo Valdueza”, nuestro ganador del Premio Rehala 2013 es toda una institución dentro del mundo de la rehala.

Nacido en Montoro hace 58 años, Sebastián Pérez Arjona ha vivido siempre por y para sus perros.

Desde sus comienzos de la mano del maestro Serranillo hasta la actualidad, como dueño de su propia recova, Sebastián no ha hecho otra cosa que aprender de la sierra y de las reses montunas, y dejarse la piel a jirones por nuestras benditas sierras batiendo monte con su afamada rehala de podencos cordobeses.

Juan Fernandez de Mesa, Juan de Dios Olías o la Duquesa de Cardona vieron como este maestro de perreros ponía a sus respectivas rehalas entre las más punteras de España mientras las tuvo a su cargo.

Y es que Sebastián eleva a la máxima expresión todos los requisitos indispensables que todo buen perrero debe tener:

Sabe cazar y colocarse en la mancha; es inteligente en la forma de guiar la rehala; es valiente cuando toca defender a sus pupilos y tiene el orgullo de sentirse perrero, lo que le obliga a dar cada día lo mejor de sí para que los monteros disfruten en sus puestos.

Inteligente en la caza, Cumplidor en el monte, Sabio en las perreras, Sebastián Pérez Arjona, es sin lugar a dudas, uno de los podenqueros con mas talento que existen actualmente en la montería española y uno de los perreros más admirado y querido de España, lo que le llevó ganar el Premio Podenquero de Honor 2011 de la Asociación Española de Rehalas. Sin duda un auténtico número 1.

Es una gran suerte que, en la montería actual, tan escasa de referentes éticos, existan personas como Sebastián Pérez Arjona, y es una satisfacción enorme tenerlo aquí presente para hacerle entrega de este merecido premio.

Recoge el premio D. Sebastián Pérez Arjona



3. PREMIO ARTE Y CULTURA: D. CESÁREO MARTÍN



4. PREMIO A LAS TRADICIONES MONTERAS:

El Premio a las tradiciones monteras ha recaído este año en el **REAL CLUB DE MONTEROS**, referente absoluto para los buenos aficionados a este noble arte venatorio.

La entidad presidida por César Fernández de la Peña fue creada en el año 1961 por iniciativa de Jaime de Foxá, el Conde de Yebes, el Marqués de Valdueza, y por un grupo de insignes cazadores, con la finalidad de agrupar a cuantos sienten y defienden

el ejercicio de la caza mayor y otras actividades afines, así como proseguir la labor iniciada en beneficio del ejercicio de la montería en España, luchando por mantener la pureza de la tradición venatoria.

Desde su creación el Real Club de Monteros ha prestado especial atención a las actividades sociales y culturales, que siempre han sido un referente en el ámbito cinegético.

Posee instituidos tres premios; Premio a la Personalidad Venatoria, Premio de Arte y Cultura y Premio Literario Jaime de Foxá, que son el máximo exponente dentro del mundo de la caza por su prestigio, y por el largo elenco y renombre de sus destinatarios.

Tiene instituida anualmente la celebración de la Montería del Real Club de Monteros, en la cual se observan las tradiciones y se lleva a cabo en una finca abierta con los puestos naturales.

También colaboran en la investigación sobre la fauna cinegética y su conservación, por lo que ha patrocinado un complejo y extendido estudio científico sobre la cabra montés de Sierra Madrona, que se difundió con la publicación de un extenso libro referido a este tema.

El club es miembro de la Oficina Nacional de la Caza y de la Fundación Amigos del Águila Imperial, Lince Ibérico y Espacios Naturales de Carácter Privado, y posee un acuerdo de correspondencia con la Maison de la Chasse et de la Nature de Francia.

Todo ello, y su inmaculada trayectoria en la lucha por mantener los valores tradicionales de nuestra montería, le hacen más que digno merecedor de este humilde galardón.

Recoge el premio el presidente del Real Club de Monteros, D. Cesar Fernandez de la Peña.



5. PREMIO A LA EMPRESA DEL AÑO:

Terminamos esta Gala entrega de Premios Todomontería 2013 con la entrega del Premio a la Empresa del Año.

El Concesionario multimarcas **ANDALCAR SEVILLA** ha sido la empresa elegida entre las candidatas por haber demostrado en los últimos años una apuesta decidida por el mundo de la caza y la naturaleza, incluyendo entre su gama de automóviles la prestigiosa firma Jeep, con sus modelos Gran Cherokee, Compass y Wrangler, para deleite de los amantes de los deportes al aire libre, la caza y la naturaleza, y satisfacción de los conductores más exigentes.

Andalcar Sevilla-Jeep tiene además ofertas especiales para los usuarios de todomonteria.com, lo que agradecemos sobremanera con la entrega de este merecido reconocimiento.







































